

L'Eclaireur du Gatinais, 16 juin 2011

Inauguré à Château-Renard

Un bureau de Poste tout neuf !



Le partage du ruban. En premier plan Marc Bénédic, Jean-Pierre Sueur, Michel Raigneau et Christian Bourillon.

Mercredi matin, la poste était inaugurée en présence de nombreuses personnalités. Rouvert en septembre 2010, après un mois de travaux, ce bureau de poste a fait l'objet d'une rénovation complète.

Comme le précisait Jean-Luc Thiébaut, délégué régional du groupe La Poste dans le centre : « La rénovation du bureau de Château-Renard s'inscrit dans le cadre du plan national de modernisation engagé par le groupe, dont l'ambition est de devenir la première enseigne de distribution de services de proximité. 1.135.000 € ont été investis dans la modernisation des bureaux de poste du Loiret en 2010, dont 57.000 € pour Château-Renard ».

Les différentes personnalités insistaient sur le rôle essentiel d'une présence postale pour les communes rurales. Le nouveau contrat territorial 2011-2013, signé par l'Etat, l'association des maires de France et La Poste, renforce le financement de cette présence et sa stabilité dans les zones rurales. Si cette présence ne peut être mise en place dans une commune, un « point poste » sera proposé (selon une modeste rémunération) à un commerçant du village, la flexibilité des horaires étant un plus non négligeable pour les clients.

A Saint-Germain-des-Prés, le café-tabac-journaux assume ainsi ce rôle.

Maintenir la proximité

Une commission présidée par Christian Bourillon, maire de Chevillon-sur-Huillard, conseiller général, décide de l'implantation possible de ces agences, de l'accessibilité, des horaires, et adaptent selon les contraintes. Agence postale ou point poste ?

Michel Raigneau, maire de Triguères, conseiller général, se réjouissait en tout cas de l'ouverture récente d'une présence postale dans sa commune. « Si on veut que les habitants restent dans nos petites communes, nous devons leur rendre ces services indispensables. Cette agence est ouverte tous les jours de 9 à 12 heures. Mon confrère, Dominique Talvard, maire de Douchy, devrait en ouvrir une sur sa commune. Si le projet se réalise, elle serait ouverte l'après midi ».

Jean-Pierre Sueur, sénateur, terminait par ces mots : « L'impulsion de la poste est nécessaire, elle irrigue tout le territoire, chaque Français a son facteur chaque jour ! Il ne faut pas se couper des réalités, il faut au contraire garder cet ancrage dans les petites communes tout en évoluant. »